Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 140 m2
Référence MONT-DG2175-2311D
Prix 428 000 €

St-Paul-en-Forét
Maison a vendre (83440
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Votre agence stéphane plaza immobilier montauroux a le plaisir de vous proposer a
la vente cette charmante villa individuelle de 140m2 présentant un potentiel
remarquable pour créer un foyer familial a votre image dans un environnement
calme et boisé. Idéalement implantée sur un terrain en position dominante de
1339m2 elle bénéficie d'une superbe vue sur le vilage et les collines de
fayencoises. Au rez-de-chaussée, vous serez accueilli par une spacieuse et
lumineuse piece de VI a I'architecture atypique et chaleureuse, agrémentée d'une

cheminée et équipée de la climatisation. Vous trouverez ...

Your agency stéphane plaza immobilier montauroux is pleased to offer you for sale
this charming detached villa of 140sqgm presenting remarkable potential to create a
family home in your image in a calm and wooded environment. Ideally located on a
plot of land in a dominant position of 1339sqgm, it benefits from a superb view of
the village and the hills of fayencoises. On the ground floor, you will be welcomed

by a spacious and bright living room with atypical and warm architecture,

decorated with a fireplace and equipped with air conditioning. You will also find a

guest toilet, a fitted ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU
520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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